

Konzeptstudie zwei DEFH, St.Pelagiberg

Für ein Bauland mit sehr komplexen Überbauungsregeln entwickelten wir eine Baustudie. Sie sah die Erstellung von zwei Doppel Einfamilienhäusern vor.

Jedes Haus verfügt über drei Vollgeschosse, welche durch den Einsatz von Schleppgauben und die projektive Freilegung des Sockelgeschosses hervorgerufen werden.

Entstanden sind damit grossflächige Wohnhäuser. Leider entspricht der realisierte Wohnraum in St.Pelagiberg nicht nicht jedermann.

Kennzahlen und Daten

Planung	Q3 2015
Leistungsphasen	Vorprojekt
Mitarbeit	Philippe Schliesser
Kostenrahmen in Mio. CHF	Keine Angabe

